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标 题 关于禁止电动自行车“进楼入户”的建议

代表姓名 殷凤鸣

案 由：

目前，新建小区高层住宅楼房一般都在30层左右，有的是两梯四户，有的是两梯六

户，人口密集且电梯使用频繁，大多安装的客梯空间窄而小，承载空间和承载量不大。通

过前期走访，居民反映电动自行车“进楼入户”现象较为严重，存在很多不安全因

素：一是影响居民搭乘电梯正常出行；二是对电梯易造成碰撞损坏；三是将电动自

行车推至楼道或居民家中充电，存在消防安全隐患。

建 议：

1. 物业服务企业在居民小区的电梯中安装“电动自行车梯阻系统”，有效杜绝

电动自行车“进楼入户”现象。

2. 结合小区实际，合理规划增建、改建电动自行车集中停放场所，并规范安

装集中充电、消防等配套设施。从而消除安全隐患，减少居民供需矛盾，建立一个安

全、舒适、和谐的小区生活环境。


